

Fraktion JL-BFL
Antrag 02/2014-2020

Landshut, 21.07.2014

21.7.14/12

Antrag an den Stadtrat

Plakatflächen

Die Verwaltung wird gebeten zu überprüfen, ob eine Dauernutzung der vorhandenen Plakatflächen für Wahlkämpfe im Stadtgebiet für anderweitige Werbung möglich ist:

1. zur Bewerbung von Veranstaltungen der Stadt bzw. Ihrer Gesellschaften
2. zur kommerziellen Nutzung durch Dritte

Begründung:

Werbeflächen sind in der Stadt Landshut in erster Linie in Form von Litfaßsäulen und Großplakaten vorhanden. Diese sind gerade für kleine Veranstalter sehr teuer. Die städtischen Plakatständer, die in der Wahlkampfzeit an optisch günstigen Positionen aufgestellt werden, bieten in unseren Augen eine gute Möglichkeit, dass auch finanziell weniger gut ausgestattete Organisationen ihre Termine bewerben können, ggf. sogar städtische Veranstaltungen beworben werden. Die Stadt sollte die Flächen zum Kostendeckungspreis oder mit einem moderaten Gewinn vermieten.

Mit freundlichen Grüßen,



gez.

Thomas Haslinger

Karina Habereeder